

Artikel vom 15.01.2024

Ortsverbände Pähl, Raisting und Wielenbach

## Neujahrsempfang



Die drei CSU-Ortsverbände von Pähl, Raisting und Wielenbach hatten in der Vergangenheit schon mehrfach kooperiert, zuletzt bei einer gemeinsamen Veranstaltung im Landtagswahlkampf in Raisting. Nun hatten sie erstmals zu einem gemeinsamen Neujahrsempfang geladen, und zwar in das neue Wielenbacher Rathaus.

Die Ortsvorsitzenden Sepp Sporer (Wielenbach), Rüdiger Herrmann (Raisting) und Johann Weber (Pähl) mit Angelika Niebler MdEP

Grußwort bat sie darum, das Europäische Parlament und generell "diejenigen in Brüssel" nicht in einen Topf zu werfen. Es komme schon darauf an, wer dort gewählt sei und wie er seine Aufgabe wahrnehme. Die CSU gehört zur Fraktion der Europäischen Volkspartei, die dort keine Mehrheit hat. Die CSU habe sich beispielsweise klar gegen das Verbot des Verbrennungsmotors gestellt und werde weiterhin darum kämpfen, diese Fehlentscheidung der "europäischen Ampel" zu korrigieren.

Ehrengast des Abends war die CSU-Europaabgeordnete Angelika Niebler. In ihrem

In Brüssel werde die irreguläre Migration als ein Problem angesehen, das vor allem von Deutschland provoziert werde aufgrund falscher Anreize im Sozialsystem und das die ganze EU in

Mitleidenschaft ziehe. In Zeiten wie diesen, geprägt von Krisen, werde in Europa eine realistische und sachbezogene Zusammenarbeit gebraucht und die richtigen Leute in Verantwortung, die nicht nur kritisieren, sondern auch wissen, wie es weitergeht. "Die CSU steht für starke Regionen in einem starken Europa."

Weitere Grußworte von Harald Kühn MdL, Landrätin Andrea Jochner-Weiß und Wielenbachs Vize-Bürgermeisterin Christine Ulbrich sowie die Ehrung langjähriger Mitglieder rundeten den offiziellen Teil ab. Musikalisch wurde die Veranstaltung vom Werdenfels-Duo begleitet.